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! ! ! !阿里纳斯还是小米
尔萨普？一个简单的“二
选一”，却难住了上海
男篮。“!号特工”已经
试训了一个多星期，
体检报告几天前也已
出炉，但上海队还在犹
豫不决。阿里纳斯中方经
纪人沙伊峰今天上午接
受采访时表示：“目前上海男篮确实
没有决定是否签约阿里纳斯。最早
今天晚上会有消息公布。”

阿里纳斯一场比赛能上场多
久，成为俱乐部考虑的主要原因。主
教练帕纳吉奥昨天在媒体开放日接
受采访时称：“如果阿里纳斯成为我
们的队员，我们是非常希望能够仰
仗他，期望他能够打 "#场常规赛，
之后的季后赛可能要上场时间更
长，所以我们现在要对他进行全方
位的评估，必须得慎重。”令上海男
篮担心的是，阿里纳斯的伤病可能

会令他无法每场打 "!分
钟以上，而如果他每场
只能打 $% 分钟的话，
那么性价比就会大打
折扣———“! 号特工”
虽然名气大攻击力强，
并且价钱也不算高，但
另一名外援小米尔萨普
也有自己的优势，那就是

防守凶悍，篮板很好，个人攻击力也
不算差。
姚明前日曾致电上海男篮队长

刘炜，征询其对阿里纳斯的看法。
“现在，我觉得阿里纳斯的主要问题
是伤病吧。大家都很关心他膝盖的
伤病情况，比如能恢复多少，能打多
少场，每场打多少时间……这些都
是需要考虑的。”刘炜说，“总体来
说，阿里纳斯给我的感觉还是相当
不错的，但是联赛赛季漫长，所以教
练和老板要综合考虑吧。”

本报记者 李元春

! ! ! !本报讯（记者 华心怡）上海男
篮新赛季票务方案昨天出炉。比起
去年，票价有小幅上扬。
新赛季总体票价分为 &个档次，

其中，单场票价从 '%元至 $(%元不
等。同时，俱乐部将主场对阵青岛、北
京、新疆、广东 &支球队的比赛设为
特殊场次，票价较一般场次略有上
浮。套票价格从 )"%%元至 ""%%元

不等，购买套票的球迷还将免费获得
俱乐部提供的套餐兑换券。
按照统一安排，新赛季套票预

订时间为 **月 *'日至 $"日，单场
票从 **月 $&日开始对外销售。新
赛季上海玛吉斯男篮票务继续由买
票网代理，希望购买套票的球迷可
以拨打“买票网订票热线”：&+!,
-$!,-!!-或者登录“买票网”预订。

“我们也是受害者”
于洋称“消极比赛”事件让她变成熟

!"#$%&'(

)*+,-./0

上海男篮票务方案出炉

重要场次票价上浮

! ! ! !发生在伦敦奥运会上的“消极
比赛”事件，曾让于洋和王晓理痛
苦万分。这对女双曾在奥运会前连
拿超级赛冠军，几乎是今年女双赛
场的不败组合。但被取消比赛资格
的处罚，让她们的奥运夺金之梦成
为泡影。
“经历了一次这么大的挫折，

让我变得更成熟。”于洋昨天赛后
接受采访时说：“我相信人生中每
个人都有很多不同的经历，可能不
好的事情发生得会更多一点，这对
我们是一种历练，我们要很快调整
好心态，重新出发。”

中国公开赛是于洋和王晓理
在奥运会后参加的第一个国际比
赛，昨天她们以 $比 !击败了最近
连夺两站超级赛冠军的马晋.汤金
华。

于洋非常感谢上海球迷对她
的支持。“比赛中我听到球迷在喊
我的名字，为我加油。这对我来说
是一个很好的帮助。我希望能有更
多的球迷支持我和王晓理，希望能
比以往支持得更‘疯狂’一点。”

时隔 "个月再谈“消极比赛”
一事，于洋已不想再解释什么。“真
正爱你的人会明白你的痛苦。不理
解你的人，你解释得口干舌燥，别
人也不会相信我。”于洋说：“其实，
我们也是这件事的最大受害者之
一。网上对我们的质疑，我们不会
去看。在情绪低落的时候，我们会
互相安慰对方。我觉得只要我们心
里清楚就行了。”于洋称她和王晓
理性格都比较开朗，因此能比较快

地从这件事的阴影中摆脱出来。
于洋曾和杜靖合作，夺得过北

京奥运会女双冠军。她原计划在伦
敦蝉联奥运会冠军后退役，出国深
造。“消极比赛”事件发生后，于洋
打消了退役的念头。“我不甘心以
这样的方式离开赛场。我还想继续

坚持下去，毕竟这是我最热爱的一
项事业。”

至于是否会坚持到下届奥运
会，于洋说要看她的状态。“在能力
允许的情况下，我还会坚持，如果
能力不允许，我会随时宣布退役。”

本报记者 王志灵

! 于洋!前"和搭档王晓理在昨天比赛中 图 +,-


